

Depuis 2013, à raison d'une séance d'une heure par semaine Emma a démarré une activité hebdomadaire d'équithérapie. Chaque séance est réalisée par une psychomotricienne diplômée d'état. Ces séances apportent à Emma un réel plaisir et lui permettent de développer sa motricité volontaire, son équilibre et améliore sa stimulation sensorielle globale. Chaque séance se déroule au centre équestre , le *Horse Club de Bordeaux*, situé sur la commune de Cestas.

Jusqu'à 2015, cette activité était financée à 75% par l'association EtMaVie et à 25 % par Emma en autofinancement. Fin 2015, lors de la journée des associations de Léognan, Brigitte Battistella, administratrice de la [Fondation Empanda](#) , a rencontré Agnès, la maman d'Emma. Sensibilisée par le combat d'Emma, Brigitte Battistella a immédiatement proposé que l'association EtMaVie fasse une demande de soutien financier auprès de la Fondation Empanda. Cette demande a reçu un accueil favorable en mai 2016.

Grace à cette aide précieuse , Emma a ainsi obtenu le financement de son activité d'équithérapie pour une année entière.